



“El socialismo es el camino para construir un mundo de justicia social, igualdad y hermandad”.

Comandante Hugo Chávez Frías

A

S.E. César Méndez González

Ambassadeur de la République Bolivarienne du Venezuela en Suisse

Au peuple vénézuélien

Au président de la République Bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro

Moros

L'Association ALBA SUIZA commémore le Comandante eterno Hugo Chávez Frías, ancien président de la République Bolivarienne du Venezuela, à l'occasion du 8e anniversaire de sa disparition physique, le 5 mars 2013. Le président Chávez a été le leader de la révolution bolivarienne. Il a su associer la lutte pour la souveraineté nationale définitive du Venezuela avec le processus d'intégration régionale latino-américaine. Il représentait une synthèse entre patriotisme et internationalisme, encourageant une perspective démocratique et socialiste, contrant l'hégémonie impérialiste des administrations des États-Unis.

Aujourd'hui, l'Association ALBA SUIZA renouvelle son engagement solidaire avec la République bolivarienne du Venezuela dans sa lutte pour la paix, la coopération et le socialisme. Il demande, en outre, au gouvernement suisse de renoncer aux sanctions injustes et unilatérales contre le peuple vénézuélien et son gouvernement légitime, et de normaliser les relations diplomatiques et économiques entre Berne et Caracas.

Les élections récentes à l'Assemblée nationale - malgré la crise sanitaire et le blocus imposé par les États-Unis - se sont déroulées pacifiquement. Elles ont démontré l'essence démocratique et transparente du système politique vénézuélien et le caractère pacifique de la révolution bolivarienne.

ALBA Suiza, mars 2021